



Eingebracht in der Sitzung am 24.10.2019 Antragsteller: Junos Studierende, Aktionsgemeinschaft

Referate Vorstellen

Viele Studenten können sich unter Referatsarbeit wenig vorstellen. Dementsprechend wenig Bezug und Interesse haben die Studierende an der ÖH. Dies spiegelt sich in einer niedrigen Wahlbeteiligung wider. Es ist die Aufgabe der ÖH die Referate sichtbar zu machen. Eine gute Möglichkeit wäre direkt mit den Studierenden in Kontakt zu treten. Eine Möglichkeit dies zu erreichen wäre ein Vorstellungsevent am Anfang jedes Semesters zu organisieren, auf dem sich Referat mit einem Stand vertreten ist.

Die Hochschulvertretung der Universität Wien möge daher beschließen:

- ,dass am Anfang jedes Semesters Vorstellungsevents organisiert werden auf denen alle Referate sich und ihre Pläne vorstellen.